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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
Состоялась очередная сессия городского 

Совета народных депутатов. С докладом о 
плане экономического и социального раз
вития города на 1989 г. и о выполнении 
такого же плана за 1988 год выступил 
А. Г. Никифоров, заместитель председате
ля горисполкома. Заведующая горфинот- 
делом М. И. Зинкевич сделала доклад о 
бюджете города на 1989 год и об испол
нении бюджета за 1987 год. С содокла
дом ло этому вопросу выступил председа
тель постоянной планово-бюджетной ко
миссии Л. П. Истомин.

В прениях участвовали начальник управ
ления жилищно-коммунального хозяйства 
Г. В. Дьяченко, заведующая бюро ло тру
доустройству населения Г. П. Татарникова, 
врачи О. С. МаЛов и А. И. Тригубенко, ра
ботница завода по ремонту телерадиоап
паратуры С. Е. Андреева, кандидат меди
цинских наук В. М. Прусаков, заместитель

председателя комиссии по охране приро
ды В. А. Подскочин, водитель С. М. Пер
вухин и другие депутаты.

По обсуждавшимся вопросам были при
няты соответствующие решения.

Сессия рассмотрела организационные 
вопросы. В связи с переходом на хозяй
ственную работу Ю. А. Зиновьев осво
божден от обязанностей заместителя 
председателя горисполкома. В этой долж
ности утвержден депутат А. П. Бутаков, 
работавший ранее вторым секретарем ГК 
КПСС.

В связи с переходом на другую  работу 
Г. Н. Акентьев освобожден от обязанно
стей заведующего отделом по учету и 
распределению жилья. В этой должности 
утвержден Ю. В, Киселев. Заведующей 
оргинструкторским отделом горисполкома 
утверждена Л. П. Новик, Об изменениях

в составе комиссии по борьбе с пьянством 
выступил А. А. Буб.

Сессия заслушала сообщение депутата 
от 70-го избирательного округа Л. Г. Чер
ных о выполнении ею депутатских обязан
ностей.

Г. И. Евстратова, секретарь горисполко
ма, выступила с информацией по работе 
исполкома за период между седьмой и 
восьмой сессиями Совета. Она ж е сдела
ла сообщение о выполнении наказов из
бирателей.

Сессия обсудила ряд депутатских запро
сов. Был рассмотрен также вопрос об 
итогах работы правительственной комис
сии, созданной в связи с тяжелой эколо
гической обстановкой в городе, и приня
ла соответствующее решение, которое бу
дет опубликовано.

Сессия приняла решение по некоторым 
другим вопросам,

Среди тех, кем гордится коллектив цеха КИПиА «Ангарск- 
нефтеоргсинтеза», слесарь-инструментальщик Михаил Марко
вич Золотарев,

20 лет назад окончив СПТУ-8, он с первого дня работы за
рекомендовал себя настоящим мастером своего цеха, дис
циплинированным и обязательным.

Каждое свое задание Золотерав выполняет профессио
нально. Кроме основной работы, У него немало забот как у 
заседателя народного суда.

На снимке: М. М. Золотарев. Фото И. АМОСОВА.

Спешат 
на помощь

Продолжает работу город
ской штаб по оказанию по
мощи пострадавшим от зем
летрясения в Армении. В ка
бинете N2 17 горисполкома
идет прием вещей   детской
одежды, одеял, шапок, пала
ток, посуды. Десятки упако
ванных ящиков готовы к от
правке, Организован бес
платный прием посылок» во 
всех городских почтовых от
делениях в адрес армянских 
брать еа.

Идут добровольцы, изъявив

шие желание поехать в рес
публику для оказания помощи 
в ликвидации завалов и стро
ительстве объектов жилья и 
промышленных предприятий. 
Стропальщики, бетонщики, мо
тористы, водители — молодые 
парни-комсомольцы уж е се
годня готовы ехать.

Десятки заявлений, в кото
рых выражено готовность при
нять на жительство семьи, 
удочерить и усыновить сирот, 
поступили от ангарчан уже в 
первые дни. ]2  декабря таких 
заявлений принято по теле
фону в приемной председа
теля горисполкома 32, принес
ли лично свыше 200 чело
век,

НАШ  КОРР.

На счет 700412

Юго-Западный райисполком совместно с СК «Ермак* пере
числил 5000 рублей на счет 700412.

Эти средства были вшручоню от проведения вещевоц ло
тереи 11 декабря на зимнем стадионе СК «Ермак». Здесь в 
этот день состоялся хоккейный матч команд «Ермак» (Ан
гарск) и «Луч» (Омск),

г
© АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

В Ы  Б Ы Л И  В Б О Я Х •  •  •

В редакцию газеты неоднократно обращались ветераны 
Великой Отечественной войны с нареканиями на «втянувшу
юся перерегистрацию удостоверений.

Внештатный корреспондент гаветы Анатолий Гордиеиио во 
заданию редакции встретился в районными военными но- 
миссарами! Юго-Западного •— полковником А, И, Росии- 
си им и Центрального — полковником В. Я. Головое я по
просил поговорить лв вту тому.

— На какой стадии наво
дится работа по перерегист
рации удостоверений об уча
стии ветеранов в боевых дей
ствиях в ГОДЫ войны!

А. И. РОРШСКИЯ:
  В основном, идет к кон

цу, Иа 2161 участника войны 
ие получили удостоверение 
около 300. Не них (по рваным 
причинам) посылаем запроси 
в архивы различных родов

войск, и даже неоднократно...
Одна из причин — неточ

ные записи в военных биле
тах, т. а, ошибки, допущен
ные много лет назад. Порой 
подводит и память фронтови
ка! стерлись наименования и 
номера воинских частей, где 
служил, сейчас это приходит
ся восстанеалиаать.

Напримео, один из ветера

нов сообщил, что он воевал в 
составе 386-го отдельного 
стрелкового полка.

На запрос из архива сооб
щили, что такого полка на бы
ло, а был не отдельный стрел
ковый, а горно-стрелковый. 
И снова — запросы. И таких 
фактов десятки...

Работники военкомата с ува
жением относятся к ветера
нам, добросовестно, не жа
лея сил, ведут поиск истины.

Прапорщик А. А. Черных 
четыре раза запрашивал ар
хивы, чтобы уточнить данные 
участника войны В. И. Леврен- 
чука, и добился успеха — по
лучено удостоверение. Причи
ной была забывчивость вете
рана в наименовании и номе

ра его в о и н с к о й  части...
Райвоенком Центрального 

района В. Я. ГОЛОВКО:

— В района ветеранов 
меньше на шестьсот человек, 
а не получили удостоверение 
около 180. Причина — общая.

Военные комиссары района 
сообщили, что в ближайшие 
две-три месяца работы будут 
закончены, и лишь на отдель
ных участников войны, а их 
останутся единицы, будут по
сылаться запросы в архивы.

Есть случаи неподтверждв' 
ния данных об участии неко
торых горожан в боях в пе
риод войны...

Райвоенкомы просят участ
ников войны по всем вопро
сам обращаться в райвоенко
маты, где получат консульта
ции и ответы по всем инте
ресующим вопросам.

КРАСНОЯРСК. Сократятся 
выбросы в атмосферу вред
ных веществ на местном ас
фальтобетонном заводе. Про
стаивавшее здесь очистное 
оборудование ввели R эксплу
атацию работники коопера
тива «Экология». Они же 
предложили новую, экологи
чески чистую технологию. 
Деятельность кооператива 
привлекла внимание Красно
ярского филиала Сибирского 
отделения АН СССР. Ученые 
заключили с кооперативом 
договор на проведение эколо
гической паспортизации двух 
наиболее неблагополучных в 
этом отношении предприятий 
города — заводов медицин
ских препаратов и алюминие
вого.

СТРАНЕ

АКБУЛАК (Оренбургская об
ласть). Два молодых животно
вода Новомарьевского совхо
за «Заря» взяли в аренду от
кормочный гурт бычков. Они 
отказались от лишней техни
ки и тракториста, самостояте
льно заготавливали к зиме 
корма. Уже сейчас арендато
ры принесли совхозу доход, 
составивший 130 тысяч руб
лей, а себестоимость мяса 
снижена в два раза.

КЗЫЛ-ОРДА. Новая АТС за
работала в районном центре 
Яны-Курган. Благодаря этому 
число абонентов в поселке 
увеличится вдвое. Установле
на телефонная связь со всеми 
хозяйствами района. В нынеш
нем году связисты области 
ввели в эксплуатацию и рас
ширили более десяти теле
фонных станций. Теперь не 
только все колхозы и совхо
зы, но ц многие их отделения 
имеют устойчивую связь с 
районными и областным цент
рами.

ИВАНО-ФРАНКОВСК. Теп. 
личница — столь несвойствен
ная промышленному предпри
ятию профессия появилась в 
штатном расписании Долин- 
ского газоперерабатывающе
го завода. Ее пришлось ос
воить в связи с тем, что здесь 
сдали в жсплуатацию теплицу 
площадью десять тысяч квад
ратных метров. Витаминный 
«цех» работает иа излишках 
утилизированного тепла, ко 
торое помогает выращивать 
огурцы, помидоры и другие 
овощи.

ВНИМАНИЮ
ПРОПАГАНДИСТОВ

ГОРОДА

19 декабря в 18.30 в акто
вом зале ДПП состоится лек
ция «Активные формы и ме
тоды в системе партийной 
учебы».

Читает 3. И. Ребецкая, док
тор исторических наук, про
фессор Иркутского педагоги
ческого института.
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А Р О Д Н Ы И  К О Н Т Р О Л Ь
Сердцевиной перестройки в деятельности контрольных органов 

и первым ее этапом стала работа по приоритетным направлениям. 
Четыре таких направления разработал для себя Юго-Западный КНК 
и ьот уже год как работает по ним.

К ОМИТЕТ решил установить 
систематический контроль 

за использованием материальных 
ресурсов, соблюдением органи
зованности и дисциплины на 
производстве.

Проверки показывают, что 
резервы экономии ресурсов 
имеются на всех предприятиях и 
в организациях. Чтобы ввести их 
в действие, порой не нужно боль
ших материальных затрат и ко
ренной перестройки производст
ва. Требуется лишь принятие са
мых элементарных мер по ук
реплению дисциплины и порядка.

К примеру, совместная с про
куратурой проверка на АЭМЗ 
выявила, что там совершенно 
не занимаются экономией мате
риалов и сырья. На заводе соз
даны тепличные условия для 
различного рода хищений, уко-

сти увеличения продажи молод
няка свиней и птицы были вскры
ты причины невыполнения пла
на.

Учтя предложения и рекомен
дации комитета, предприятие в 
1988 году более чем вдвое уве
личило продажу цыплят, и по
явилась реальная возможность 
выполнить план продажи молод
няка свиней.

В последние годы появилась 
возможность увеличить гфоиз- 
водство мяса за счет развития 
личных подсобных хозяйств 
граждан.

Однако ежедневно нескольким 
десяткам человек отказывается в 
приеме от них мяса, так как в 
Ангарском заготовительно-при
емном пункте отсутствуют необ
ходимые условия для его хра
нения.

принятия необходимых мер наме
тилась тенденция к улучшению.

Работа орса «Тепличного ком
бината» в целом не вызывала 
каких-либо опасений. План това
рооборота стабильно выполнялся, 
орс занимал приаовне места в 
соревновании.

Но вот комитет решил изучить 
вопрос выполнения орс ом об
служивания жителей сел Ю го- 
Западного района.

И тогда начали вскрываться 
недостатки. К примеру, основ
ная доля товаров, около 70 про
центов, распределялась в тор
говые точки Юго-Восточного по
селка, а в села направлялась 
ничтожная часть. Дело доходило 
до абсурда. Так, количество им
портных сапог, выделенных в 
Савватеевку, составило 1,5 пары.

Было вскрыто много других 
недостатков, отмеченных в по
становлении. Прошло время, и 
комитет решил проверить, как 
это постановление выполняется. 
И вот результат — материалы

9  ПО ПРИОРИТЕТНЫМ НАПРАВЛЕНИЯМ

ЗАНЯТЬ СВОЕ МЕСТО
ренились приписки при перевоз
ках грузов, отсутствует учет в 
использовании горюче-смазоч
ных материалов.

В связи с этим комитет и про
куратура вынуждены были при
нять меры ответственности к 
ряду должностных лиц. И лишь 
после этого руководство завода 
занимается этими вопросами.

С подобным подходом комитет 
встречался во ьремя проверок в 
МСУ-50, (В мехколонне-30, в до
рожно-эксплуатационном управ
лении, в энергопредприятии «Ан
гарские электрические сети* и ■ 
целом ряде других организаций.

Следует признать, что комитет 
до сего времени н8 определил 
какую-либо программу по совер
шенствованию контроля на пред
приятиях, перешедших на хоз
расчет • и самофинансирование. 
Чтобы устранить этот пробел, п®- 
видимому, необходимо объеди
нить усилия комитета и постоян
ной планово-бюджетной комис
сии райсовета.

О СУЩЕСТВЛЕНИЕ контроля 
за увеличением производст

ва сельскохозяйственной продук
ции, состоянием материально- 
технической базы сельскохозяй
ственного производства, перспек
тивой ее развития, а также удов
летворением населения высокока
чественным хлебом является сле
дующим приоритетным направле
нием комитета.

Если результаты проверок Ан
гарской птицефабрики не вызы
вают особого беспокойства, то 
этого ни в коей мере нельзя ска
зать о работе предприятий го
родского пригородного хозяйст
ве.

Поэтому комитет вынужден 
держать на постоянном контро
ле многие вопросы в деятельно
сти предприятий объединения 
«Тепличный комбинат*.

При изучении работы Зверев
ского предприятия о воэможно-

По этой причине работу пункта 
комитет признал неудовлетвори
тельной.

У комитета есть предложения 
райисполкому и горисполкому— 
пора рассмотреть вопрос по соз
данию в городе или районе при
емно-заготовительного коопера
тива по приему от населения 
сельскохозяйственной продукции. 
О  ПРИОРИТЕТНОЕ направле- 
^  ние по социальной сфере 
комитет включил контроль за 
работой предприятий торговли и 
общепита, вопросы здравоохра
нения, социально-бытовых усло
вий жизни трудящихся.

Однв из актуальнейших проб
лем — работа предприятий тор
говли и общепита, и комитет не
ослабно работает в этом направ
лении. Проводятся проверки с 
участием депутатов, торговой 
комиссии при горторготделе, ра
ботников ОБХСС. Ежегодно ор
ганизуется проведение выездных 
заседаний по рассмотрению сос
тояния рабочих столовых.

Серьезное положение сложи
лось, например, с организацией 
питания работников монтажных 
организаций в столовой N2 9 орса 
Юго-Западного района.

Поступали жалобы на сплош
ные недовложения в блюда, 
крайне бедный ассортимент, на
рушения санитарных требований.

Руководство опытного завода 
треста СХМ, на чьем балансе на
ходится столовая, не создало 
необходимых условий для нор
мальной работы оборудования. 
Профком расписался в своем 
бессилии по созданию условий 
для питания работников завода. 
Парторганизации завода и орса 
не давали партийной оценки 
коммунистам, отвечающим за 
работу столовой.

Более месяца потребовалось 
комитету для выяснения причин 
создавшегося положения. После 
обстоятельного разговора на вы
ездном заседании комитета и

проверок передаются в следст
венные органы. Меры приняты 
не были. Начальник орса Г. Е. 
Рыбников от должности освобож
ден. Произошла смена руковод
ства. Изменится ли работа орса 
в лучшую сторону покажет 
время.

Комитет периодически прове
ряет торговые подразделения 
всех 5 орсов, расположенных на 
территории района. Применялись 
различные меры воздействия к 
должностным лицам за наруше
ния. Но откровенно нужно при
знаться, что особого улучшения 
а вопросах торгового обслужи
вания пока не наблюдается.

L f  ОНТРОЛЬ ЗА ОХРАНОЙ ок- 
1 ружающей природной среды 

— четвертое приоритетное на
правление v деятельности коми
тета.

Были проверены и заслушаны 
на заседании комитета птице
фабрика, Ангарское отделение 
Иркутской региональной госин- 
спекции по охране атмосферно
го воздуха, ТЭЦ-10, завод БВК, 
объединение «Тепличный комби
нат».

Тревогу вызывает выполнение 
природоохранных мероприягий 
на Зверевском предприятии, 
ТЭЦ-10 и ЗБВК.

На Зверевском предприятии 
отсутствуют очистные сооруже
ния, и в силу этого отходы про
изводства просачиваются в реку 
Ангару. Руководство предприя
тия и объединения проявляет 
полнейшее бессилие по охране 
водного бассейна реки.

Выход из создавшегося поло
жения только через строитель
ство очистных. Но руководство 
объединения с этим пока не то
ропится. Подобное отношение 
вынуждает комитет пойти на 
кардинальные меры.

После заседания комитета ру
ководство ТЭЦ-10 сделало мно
гое для того, чтобы уменьшить 
выброс вредных веществ в ат
мосферу. Но сделано еще не 
все.

У комитета есть предложение 
к депутатам территориально-про
изводственной группы пРн стан
ции — подключиться к подготов
ке этого вопроса на совместном. 
заседании районного и произ
водственного комитетов народ
ного контроля. Польза будет в 
целом для города.

Материалы проверки завода 
БВК ло выполнению природоох
ранных мероприятий рассматри
вались на совместном заседании 
комитета и райисполкома.

Проводилась промежуточная 
проверка, по выполнению приня
того постановления совместно с 
прокуратурой и постоянной ко 
миссией по соцзаконности. Было 
решено материалы эти заслушать 
на совместном заседании непо
средственно на заводе.

LT ОМИТЕТ ЯСНО ОСОЗНАЕТ, что время сейчас строгое. Стра- 
1 1 на совершает крутой новаторский поворот в экономике, во 

всея сферах жизни общества. Он требует от каждого инициативы, 
смелости, «полной самоотдачи и ответственности. Предстоит на
пряженная работа. И районному комитету народного контроля 
многое еще нужно сделать, чтобв занять в этой работе достой
ное место,

Ю. МУРЗИН, 
председатель Юго-Звпедиого КНК.

что
ИМЕЕМ-
НЕ
ХРАНИМ

Изобилие на прилавках ово
щных магазинов впрямую за
висит от сохранности урожая. 
А вот хранится он далеко не 
всегда так, как полагается.

В этом народные контроле
ры убедились еще рез, про
верив состояние картофеля и 
плодоовощной продукции, з*> 
ложенных на длительное хра
нение в системе урса.

На момент проверки прод- 
базы урса из 5000 тонн кар-| 
тофеля более половины, 2600 
тонн, находится в неудовлет
ворительном состоянии. Это 
результат того, что во время 
закладки сортировка и пОд- 
работка клубней аелесь пло
хо.

На овощной базе орса неф
техимиков в неудовлетвори
тельном состоянии находятся 
800 тонн картофеля. (20—25 
процентов клубней — гни
лые), также поступившего из 
хозяйств Аларского района.

Очаговые загнивания коча
нов капусты в отдельных кон
тейнерах имеются в хранили
щах Одинского предприятия, 
расположенных в районе Me- 
лышовки. Подработка капус
ты в реализацию здесь не ве
дется.

В четырех картофелехрани
лищах Савватеевского пред
приятия хранится 3559,4 тонны 
картофеля, в том числе — 
ок оло 700 тонн земли. Из 
всего заложенного картофеля 
отсортировано лишь 238 тонн.

Вызывает тревогу сохран
ность картофеля в хранилище 
№ 2, где находится 1200 тонн, 
т. к. в отдельных контейнерах 
множество загнивших клубней.

В новом картофелехрани
лище на цементном полу на
ходится 51 тонна несортиро
ванной моркови и 79 тонн 
редьки. Поскольку оптималь
ный температурно-влажный 
режим хранения здесь не 
обеспечен, корнеплоды стали 
увядать.

Разговор о хранении ово
щей происходил не выездном 
заседании городского комите
та народного контре ля в 
«Тепличном комбинат.»». Ито
гом стало принятие г.останов- 
ления, которое требует неае- 
медлительного принятия мер 
по сохранности продукции.

П. КАЙГОРОДОВА, 
инспектор ГК ЫК,

20 лет назад переступил порог 
экспериментального цеха НИИ- 
химмаша Владимир Иааноеич 
Коротеев. За этот период стал 
слесаремгеборщиком высшей 

. квалификации, передовиком про
изводства. Его единогласно пять 
лет подряд избирают членом 
группы народного контроля. На 
счету этой группы немало доб
рых дел.

На снимке: В. И. Коротеев.
Фото И. АМОСОВА.

ВЕСТИ из КНК
I СВОЕВРЕМЕННОЕ РАС

СМОТРЕНИЕ ЗАЯВЛЕНИЙ
граждан постоянно находится 
на иоытроле у комитетов НК.

Проверка, проведенная не 
фотофабрике, в трикотажном 
и мебельном цехах, выявила 
как положительные моменты 
в работа, так и недостатки.

В цехе «Иркут ©кмебель» нет 
ответственного *а реботу с 
письмами трудящихся, не со- 
б люда юте я сроки рассмотре
ния заявлений. Проверка кни
ги жалоб руководителям* фо-

тофабрики проводится нерегу
лярно. А в трикотежном цехе 
она вообще находится в не
доступном для посетителей 
месте.

Характер желоб по трико- 
тежному цеху . . .  плохое каче
ство ребот, не выдерживают
ся сроки исполнения зекезов, 
по многим заявлениям нет со
общений о принятых мерех.

Однв из причин, порожда
ющих желобы, — невнима
тельное отношение к посети
телям.

е в *

ВОПРОС О НАРУШЕНИЯХ 
ПРАВИЛ ТОРГОВЛИ дефицит
ными И другими товарами 
Ангарским торгово-закупоч
ным предприятием обсуждал
ся на заседании ГК НК.

В частности, предприятием 
в большом количестве бела 
получена тушенке, но прода
жа ее велесь бессистемно, 
нередко умышленно придер- 
живелесь, были случаи про
дажи ящиками с заднего хо
де. В Се это вызвало жалобы 
горожен.

Были отмечены и грубые 
нарушения правил приемки и 
торговли медом, честь кото

рого оказалось некачествен
ной.

За грубые нарушения про
пил торговли, халатное отно
шение к своим обяэвнностям 
директор предприятия В. И 
Зуев и заместитель директо
ра п° торговле J1. В. Кеханюк 
неказаны.

еее

ПО СДАЧЕ МЕТАЛЛОЛОМА 
заводу средств автоматиза
ции установлен ив иииашивМ 
год план в объеме ВП гаки,

За первое полугодие яааод 
допустил отставание по сда
че металлолома в объеме 104 
тонн. За девять месяцев за
воду удалось сократить от

ставание до 96 тонн. Допол
нительных средств на заводе 
нет, и выполнить план года за 
счет собственного производ
ства нет возможности. Завод 
имеет реальную возможность 
отгрузить металлического ло
ме только в количестве 727,13 
тонн;

Текое положение возникло 
потому, что вышестоящая ор
ганизация спуокает планы за
воду от достигнутого, не учи
тывая реельные возможности. 
А руководство завода (дирек
тор И. И. Ж ук) проявляет при 
утверждении плана недоста
точную принципиальность, что 
и было отмечено комитетом 
НК.

---------
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Очень важную функцию не
сет служба доноров. В пунк
тах переливания крови сегод
ня очередь. Ангарчане про
тягивают руку помощи Арм е
нии.

В Ангарске насчитывается 
свыше 17 тысяч доноров. Во 
Дворце культуры нефтехими
ков состоялся слет ангарских 
доноров.

Зал заполнен до отказа. 
Н. М. Янкович, председатель

городского комитета общест
ва Красного Креста, открывает 
слет словами приветствия.

—  Главная цель слета, — 
говорит она, — это пропаган
да донорства и гуманизма.

Особое внимание привлекло 
выступление главного врача 
станции переливания крови 
И. П. Андреева о задачах слу
жбы крови на будущий год.

— Мы должна, — сказал 
он,— полностью перейти на

безвозмездное донорство, 
полностью обеспечить лечеб- 
нве учреждения донорской
кровью и препаратами, быст
рее совершенствовать произ
водство процессов по выпу
ску препаратов и освоение но
вых из донорской крови.

Необходимо сказать, что ат
мосфера слета была без 
«официалыцины». Волнующи
ми были встречи доноров и 
реципиентов.

38 человек в этот день были 
награждены медалями «Почет
ный донор РСФСР».

А. ВОРОДИС.

;

Новые дома ■ 212-м квартале. Фото А. ВАСИЛЬЕВА.

О Т К Р Ы Л И  С Е З О Н
*  ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА

Зимний легкоатлетический 
сезон открыли юные легкоат
леты на областных соревнова
ниях в г. Иркутске. ДЮ С Ш  
«Ангара» представляла на 
этих соревнованиях большая 
группа воспитанников средней 
школы № 31. Многие из них 
свои первые шаги в спорте 
сделали под руководством На 
дежды Михайловны Потаповой. 
Тесный контакт с преподава
телями физкультуры школы
В. Ф. Комовым и Н. П. Агиен- 
ко помогает сохранять в ребя

тах преданность спорту.
С первого класса вместе 

учились и занимались легкой 
атлетикой Паша Хныкин, Рома 
Мамбергер и Алик Потапов. 
Сейчас все трое — победите
ли зимних и летних чемпиона
тов области, участники вторых 
Всероссийских юношеских игр.

И вот новый успех. В забе
гах на 60 км среди юношей 
1972— 1973 гг. рождения впер
вые воспитанники одного клас
са, одной школы Альберт По
тапов и Роман Мамбергер 
пробежали за 6,8 сек., заняв

соответственно первое и вто
рое места. А Павел Хныкин 
показал абсолютно лучший 
результат в беге на 600 м — 
1 мин. 30 сек. — среди всех 
участников.

В ближайшее время готово 
заменить старших чемпионы
области в беге с барьерами
Света Буханцева, Лена Ганжур, 
Оля Пугачева, студенты поли
техникума Юра и Слава Гуре
вичи, Павел Щапов, Игорь Кни- 
жин. •

Ю. ПОТАПОВ, 
тренер.

Оперативная обстановка в 
г. Ангарске продолжает оста
ваться сложчой. За последнее 
время в городе совершено 4 
убийспза на бытовой почве, 
17 грабежей, 42 кражи (39 —- 
личного имущества граждан), 
зарегистрировано 24 случая 
разукомплектования и угонов 
автотранспортных средств, 
продолжаются взрывы «бом
бочек».

Вот только неско/.ько про
исшествий:

19.11.88 г. в 1 час нарядом 
вневедомственной охраны за
держан Гладков Е. В., кото
рый вынес с территории 
ДОКа-2 электропилу.

19.11.88 г. в 19-25 в больницу 
поступил Кирюхин Ваня, 1972 
года рождения, проживает 
94-12-41, учащийся школы 
N9 38, с диагнозом: отравле
ние суррогатом алкоголя. Ус
тановлено: выпил дома брагу.

17.11.88 г. у гр. Вергина Ни
колая Петровича, 1924 г. рож 
дения, пенсионер, проживаю
щий по адресу 15-й мр-н-1-48, 
изъята брага в количестве 12 
литров. Вергин привлечен к 
административной ответствен
ности — штраф 200 рублей.

17.11.88 г. у гр. Плотникова
В. Н., 1955 г. рождения, вре
менно неработающего (177- 
14-26), изъят самогон в коли
честве 0,5 литра. Плотников 
оштрафован на 200 рублей.

29.11.88 г. у гр. Клепиковой 
Валентины Петровны, 1934 г. 
рождения, проживающей по 
адресу 15а-26-106, работает 
на Ангарской птицефабрике 
— птичница, изъято 18 литров 
браги. Клепикова привлечена 
к административной ответст
венности.

28.11.88 г. на цементно-гор- 
ном комбинате умер Трусевич 
И. П., 1938 г. рождения. При
чина смерти: выпил неизвест
ную спиртосодержащую жид
кость. В больницу с АЦГК в 
тяжелом состоянии был до
ставлен Алешин И. Н., 1940
г. рождения, который скон
чался на следующий день. 
Установлено: выпивал вместе
с Трусевичем.

01.12.88 г. в 18 час. 09 мин.

на улице Чайковского води
тель BA3-21013, гос. номер 
М 64-64 ИР, Архипоя Евгений 
Альбертович, 1963 г. рожде
ния, проживающий по адресу* 
8-й мр-н-15-85, работающий на 
ст. Суховская, находясь в не
трезвом состоянии, допустил 
наезд на гр. Б., которая от 
полученных траем скончалась. 
Возбуждено уголовное дело.

15.11.88 г. в 20-30 несовер
шеннолетние Урусов Сергей и 
Старцев Юрий, учащиеся 7-го 
класса школы № 4, перевели 
стрелку на железнодорожных 
путях на стройплощадке 
АЭМЗ и положили на рельсы 
железнодорожный противо
вес. В результате локомотив и 
вагон сошли с рельсов. Пост
радавших нет. Материал на
правлен на комиссию по де
лам несовершеннолетних.

01.12.88 г. в 19 час. 28 мин. 
в районе центрального рынка 
с гр. -П. неизвестным лицом 
была сорвана сурковая шапка. 
Принятыми мерами розыска 
за грабеж был задержан гр. 
А. Проводится расследование.

01.12.88 г. неизвестный пре
ступник, разбив окно, проник 
в дом к гР. Ж. в пос. Бай- 
кальАе. Застигнутый врасплох, 
преступник ударил хозяйку 
молотком и скрылся. Приня- 
тымг-i мерами розыска за дан
ное преступление 02.12.88 г. 
задержан ранее судимый г р. 
Аверин, освободившийся из 
мест лишения свободы 30 но
ября 1988 г. Возбуждено уго
ловное дело, проводится рас
следование.

Управление внутренних дел 
А нгарского  горисполкома на
градило ценными подарками 
учеников школы N° 13 Пека
рева Ивана, Осипова Евгения, 
Бровкину Елену, Утепова 
Александра за помощь в рас
крытии преступления и за
держании особо опасного ре
цидивиста.

В последнее время в горо
де распространяются слухи о 
проведении среди подростко
вого населения «месячника 
любви».

Данные слухи не имеют 
под собой оснований.

РАЗМЫШЛЕНИЯ НАД ПИСЬМАМИ

Когда плачет клиент

к

Увы, это не гипербола. Пла
чет, и самыми что ни на есть 
настоящими слезами. Не раз 
приходилось нам отпаивать 
водой в кабинетах редакции 
людей, пострадавших от об
ращений в службы быта. Не 
однажды слышали мы рыда
ния в телефонную трубку. И 
утешая словами «не надо так 
расстраиваться», честно гово
ря, понимали, что совет это
трудновыполнимый.

Татьяна Ивановна Степанова,
например, получив из химчи
стки напрочь испорченную 
шубу и не выдержав скан
дального разбирательства с 
руководством фабрики химчи
стки, даже заболела.

«Я сдала в чистку две шу
бы: черную, 46-го размера, и 
белую, 50-го. Черную дочь но
сила три сезона, в белую я но
сила один, но •  квитанции за
писали, что обе иэиошены на 
50 процентов. На мой вопрос 
приемщица ответила, что, если 
оиа оценит больше, то шубу с 
фабрики вернут на переоцен
ку».

В результате чистки шуба 
дала сильную усадку, потеря
ла первоначальный внешний 
вид. Так что теперь у Татья
на Ивановны ни шубы, ни де
нег, измотанные нервы и мо
ральная тяжесть предстояще
го суда с фабрикой химчист

ки по поводу стоимости шубы.

Три с половиной месяца на
ходились в ремонте сапожки 
ангарчанки Н. А. Войковой. 
Пять раз приходила она за ни
ми в мастерскую и столько же 
раз уходила ни с чем.

— И это за мои же деньги 
такое мучение! — справедли
во возмутилась она в письме 
в редакцию.

Ответ же директора фаб
рики ремонта и пошива обуви 
А. Я. Блинникова был лакони
чен: «Факт имел место... При
чина задержки исполнения 
заказов — большая загружен
ность мастерской и отсутст
вие обувного клея». И ни те
бе «извините», «простите» и 
прочих «реверансов», про к о 
торые мы наслышаны: будто 
где-то там, в других, запре
дельных государствах упот
ребляются в подобных случа
ях.

Нашим фирмам службв1 бы
те бояться нечего — клиента 
они не потеряют, потому что 
куда ему, голубчику, девать
ся. А значит, и улыбаться ему 
не для чего! И ненавязчивк1Й 
наш сервис вместо преслову
той рекламной улв1бки кор
чит нам весьма Преехидные, 
извините, рожи.

Восемь лет исправно плати, 
ла жительница 11-го микро
района К. А. Паркалова за

абонементное обсл/жиьан;-;е 
холодильника. За все это вре
мя только однажды вызвала 
она мастера, стоимость ока
занной услуги оценена была в 
1 руб. 20 коп. Но вот, когда 
потребовался ремонт посерь
езней, — замена уплотнитель
ной резины, клиентке сообщи
ли: резины овального профи
ля для холодильников старо
го типа нет и не предвидится. 
Другими словами, можете 
свой холодильник сдать в 
утиль.

— Вот я вас и побеспокои
ла, — пишет очередная «жерт
ва» городского сервиса в ре
дакцию, — есть ли правда и 
где ее найти. За что же, 
спрашивается, платила я во
семь лет — а это 72 рубля!

Еще пример: «Выкроив о
свой выходной немного вре
мени, решила сходить в па
рикмахерскую «Ангарчанку», 
— пишет нам жительница 
52-го квартала Лукьянова. — 
В маникюрный кабинет сидела 
■сего одна женщина. Кассир 
сказала, что по записи при
дут еще два человека. Но, 
просидев с 10 до 13 часов (а 
нас было уже шестеро), к ма
стеру мы так и не попали».

Неоригинальная, прямо ска
жем, история. Даже привыч
ная. Кто из женщин не знает 
этих неписаных правил: у ма

стеров-парикмахеров «своя» 
клиентура идет без очереди. 
А уличи-ка попробуй.

— Что вы шумите, — оби
женно подожмет губы мастер, 
— это же по предварительной 
записи.

Хоть и знаем мы, что ника
кой «записи» не было. А была 
в лучшем случае «устная до
говоренность» вроде:

— Слушай, Маш, я к тебе 
подскочу завтра?

— Конечно, какой разговор!

Остальные же клиентки, не 
осчастливленные близким зна
комством с мастером, будут 
дожидаться своей очереди (в 
зависимости от сезона), мо
жет, час, может, три, может, 
и пять часов.

Мы намеренно не коснулись 
еще одной болевой точки го
родского сервиса — завода 
по ремонту телерадиоаппара- 
турн, жалобы на который 
идут потоком. Это тема,
достойная отдельного разго
вора, и в ближайшие дни мы 
такой разговор повести плани
руем.

Читая почту, газеты, нельзя 
не увидеть, сколь беззащитна 
сегодня M B i, клиента, перед
сферой обслуживания, сколь
зависима от нее. М а в ней 
нуждаемся, оиа в нас — нет. 
Такой вот печальной факт.
Часами, днями можем ждать

мастера, отпрашиваемся с 
работы, берзм дни «без со
держания», а мастер может и 
не прийти. При этом никто не 
потрудится извиниться перед 
клиентом, объяснить причины.

А эфемерность сроков ис
полнения заказов, обозначен
ных в квитанции! Каких нер
вов стоит она клиенту. Сроки 
эти могут быть продлены на 
месяц, и на два, и на три. че
му подтверждение — конкрет
ные письма в редакцию.

«Попробуйте в выходной 
вызвать домой слесаря, элект
рика, механика телеателье 
или попробуйте заплатить в 
кассу ЖКО деньги за кварти
ру, детский сад, — читаем в 
письме жительницы 211-го 
квартала Л. А. Тесленок. — 
Все вышеназванные люди ра
ботают и отдыхают в субботу 
и в воскресенье, а почему! 
На прошлой неделе я попы
талась вызвать слесаря, мне 
ответили: берите «без содер
жания» и ждите слесаря. Мы 
с мужем оба работаем с 8 до 
17 часов. Так вот батарея те
чет до сих пор, подставляю 
тазик».

Так маленькие наши нужды 
перерастают большие про
блемы, лишая душевного по
коя, отнимая силы и время. 
Что же делать?

Выход есть. Недавно ВЦСПС 
принял постановление об уси
лении рабочего контроля как 
в торговле, общественном пи
тании, так и в сфере обслужи
вания. Создавать полнокров
ную систему рабочего конт
роля нужно как можно скорее 
— вто забота профсоюзов. 
Теперь на него вся надежда.

А. МОСИНА.
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ЛЬЁТСЯ ПЕСНЯ РУССКАЯ... О IX ЗИМНЯЯ СПАРТАКИАДА

Сегодня хочется рассказать 
о людях, которые возрожда
ют традиционное народное 
творчество. Это коллективы 
народного хора русской п е с 
ни, фольклорного ансамбля, 
детского фольклорного ан
самбля «Солнышко» Дворца 
культуры «Современник» и их 
руководители Попкова Татья
на Витальевна и Родина Ири
на Васильевна.

18 декабря народному хору 
исполняется 15 лет.

Добрых 13 лет хор был 
вполне приличным, очень за
служенным, многочисленным, 
но очень был похож на АРУ" 
гие хоры. Все эти годы, до се
годняшнего дня, прожили в 
коллективе самые первые 
участники, сохранили в себе 
преданность русской народной 
песне, воспитали предельное 
чувство ответственности пе
ред коллективом, перед 
Дворцом культуры. Это Буя
нова Валентина Дмитриевна, 
Любомирова Галина Иванов
на, Мисюркеев Валерий Дмит
риевич, Копырялова Нина Ле
онидовна, Пуртова Раиса Ва
сильевна. Встречали они со 
стороны знакомых и коллег 
по работе и протест, и непо
нимание, и зависть, и равно

душие, но победила светлая 
тяга к песне. Чуть позже ря
дом с ними на сцену стали 
выходить Минеева Н- А.г Чер
това Г. В., Корнева Е. А., 
Игнатович В. А., Усанина М. П., 
Волкова Т. И., Калинин Г. А., 
Тимофеев А. И., Апарченко 
И. П.

Татьяна Витальевна Попкова 
говорит о своих хористах: 
—  Порой удивляюсь, откуда 
у них столько силы?

Вот тут уместно сказать са
мые добрые слова о руково
дителе. О руководителе, ко
торый сформировал у участ
ников хора кровное отноше
ние к народной песне. Кров
ное по ощущению, по глуби
не познания, по точкам со
прикосновения. Знает Татьяна 
Витальевна, что очень не
привычно видеть участников 
хора, одетых не в традицион
ные сарафаны и кокошники, 
а в бытовой крестьянский 
костюм, опояску, носовы, ру
бахи и головные уборы, со
ответствующие возрасту жен
щин, поэтому она терпеливо, 
по-доброму, квалифицирован
но рассказывает о русском 
костюме, сопровождая это 
показом.

Так родился клуб народно
го творчества и фольклорный 
ансамбль. Ансамбль помогает 
нам заполнить пробелы в зна
ниях истории культура нашего

АНГАРЧАНЕ  
В ФИНАЛЕ

трах дней 
<бмр

Танец.
Фото А. ВАСИЛЬЕВА.

В течение 
спортзале «Сибиряке прохо
дил полуфинальный турнир 
на первенство областного со
вета ВДФСО профсоюхов по 
баскетболу среди мужских 
команд.

Первую путевку »а финал 
завоевали ангарские спорт
смены.

Уже в первом матче с усо- 
льчанами они сделали хоро
шую заявку на победу, обыг
рав соперников со счетом 

Г *  119:64.
Не смогли оказать достой

ного сопротивления и иркут
ские студенты госуниверсите- 
та и пединститута,

народа. Здесь возродили об
рядовые песни на сватовство, 
на свадьбу, на именины и 
крестины, на церковные пра
здники. Тем, кто уже позна
комился с творчеством этого 
самобытного коллектива, на
верняка посчастливилось
встретиться с детским фольк
лорным ансамблем. Руково1 
дитель — выпускница Иркут
ского училища искусств Ро
дина Ирина Васильевна.

Многие зрители после вы
ступления детского фольклор
ного ансамбля признавались в 
том, что неловко было им 
перед маленькими артистами, 
которые познают большую 
историю своего народа и 
просвещают взрослых. Дума
ется, что за такими признани
ями есть и желание знать, 
уметь, рассказывать другим, 
собирать п° крупицам насле
дие родного народа.

В эти дии наш хор — име
нинник. Именинники все его 
участники, руководители, ак
компаниаторы, хочется поже
лать им неослабевающей ве
ры в славное дело свое.

А вас, уважаемые читатели, 
приглашаем на юбилейный 
концерт 18 декабря в 17 чв” 
сов в ДК «Современник».

Т. ЧЕРЕПАНОВА, 
художественный руково

дитель.

воспитанникам СК «Сибиряк» 
соответственно 93:85 и
101:80.

Тренер А. Ульянов отметил 
стабильную игру ангарских 
кандидатов в мастера спорта 
СССР С. Мврзлякова, Е. Гри
горьева, а также   С. Мед
ведева, В. Чекменева, С. Сало- 
■а.

Теперь нашим баскетболи
стам предстоит померяться 
мастерством в квартете силь
нейших команд области за

В очередном туре на пер
венство РСФСР по хоккею  
среди юношеских команд ан
гарский «Ермак» принимал на 
своем корте команду «Луч» 
(Омск). Зрители активно под
держивали своих земляков, и 
«ермаковцы» их не подвели, 
одержав победы над сопер- 
н ками в двух встречах со 
счетом 5:4 и 6:3.

У ангарчан хорошо прове
ли встречи А. Данильченко, 
Д. Макаренко, А. Иванов* 
которые были не только ор
ганизаторами атак, но сами 
умело и результативно за
вершали остроумные комби
нации. Записав на лицевой 
счет четыре очка, наши пере
местились на третью строчку

в турнирной таблице.
Напряженные встречи про

вели и взрослые команды 
«Ермак» и «Сибиряк», которые 
успешно защищают честь сво
их районов в областной спар
такиаде.

Спортсмены Ю го-Западного 
района в Братске победили 
хозяев льда. Хоккеисты Цент
рального района встречались 
с иркутянами и выиграли —  
7:4. В этом поединке гости 
лишь в первом периоде ока
зывали сопротивление ангар- 
чанам, но стоило строителям 
взвинтить темп игры, и их 
преимущество стало бесспор
ным.

Ангарчанам предстоит фи^ 
нальная серия из двух матчей, 
которые состоятся 17 и 18 де
кабря в 14 часов на хоккей
ном корте «Ермак», которые 
и назовут чемпиона IX зимней 
спартакиады Иркутской обла
сти. .

М. солянкин.

первое место.
С. МИХАЙЛОВ.

" г в  — a s

Вот уже 3 года распахивает 
свои двери перед ангарчана- 
ми клуб любителей театра ДК 
нефтехимиков. Здесь поклон
ники Мельпоме’ны могут по
знакомиться с творческими 
поисками любительских теат
ров Ангарска и Иркутска, по
встречаться с театральными 
критиками и режиссерами.

18 декабря, в воскресенье, 
в 17 часов состоится очеред
ная встреча в клубе любите
лей театра. В программе:

Московские театральные 
впечатления. Рассказывает ре
жиссер Л. Беспрозванный.

Маленький концерт.
Ждем вас, дорогие ангарча- 

не, в комнате № 11 клубной 
части ДК.

«Посвящается жертвам зем
летрясения в Армении», — 
объявил Юрий Кузьмин о 
программе концерта 11 де
кабря. Симфония N2 4 гру
зинского композитора Гии 
Канчели пронизана глубочай
шей печалью, страданием я... 
желанием бороться за жизнь.

Ваграм Сараджян исполнил 
на виолончели шестую вариа
цию П. Чайковского, волную
щую «Арию» А. Бабаджаняна.

Все были потрясены живым 
звучанием трагедии Армении, 
глубоко переданной — от 
сердца к сердцу — музыкан
тами симфонического оркест
ра под управлением главного 
дирижера Евгения Цирлина.

Скорбь обожгла, объедини
ла людей одной болью.

Л. ЛУНЕВА, 
внештатный корр.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 19 декабря 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

19.30 — «Молодежь 
стройка».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

пере- Редактор В. А. СТАРИКОВ

п р о и гр в . 7 30 _  в120 минуТ1| 9.35 »_ Худ. 20.45 —  «Спокойной ночи, м ели- " Р и_вм посвти1влвй ■ общ вст-
...  ш ш  -  ш яш ш а  фильм «Большая игра». По МО:  ши!» 21.00 -  Всесоюзный теле- ВвННО* "Р ивмной Р®Авкции газе-

тивам романа ГО. Семенова. 1-я конкурс молодых исполнителей ТЫ <<3намя коммунизма» будут
; ц  О Лома “  сбытый Друг. 9-40, 13-30, серия. 10.45 — «Живи, земля», советской эстрадной песни «Ю р- вестиД в понедельник, 19 декаб-

15. Комиссар. 11, 17, 19 (удл.), 21-20. Экологические проблемы Бай- м ала-89». Московский регио- рЯ' Семвнова Лидия Сергеевна, 
ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ* -  17, 18 ]9 дек абря -  Мишка, Серсга в я. квЛ в. 11.45 —  Новости. 16.40 —  нальный этап конкурса. 22.00 —  ВО в т о Р н и к ' 20 Декабря, Моро-

декабря -  Том н Дж ерри (мульт- д.*). 13-20, 16. Охота ва  дракона. 17, .П рожектор перестройки». 16.50 «Время». 22.35 — «Прожектор ?°Вв ГвЛИНа ГРигорьевна с 14 до
фильмы СШ А). 11, 13. 16 Путь дра- 19> 21 _  Док фильмь| ]735  ^  перестройки». 22.45 -  Продол- 18 ЧвСОВ-
кона. 17, 19. 19 декабря — Не от- «ГРЕНАДА» — 17 декабря — Сааз- приглашает Спортландия». 18.35—  жение телеконкурса «Юрмана
ступать и не сдаваться! 11, 13 1В, ка 0 прекрасной Айсулу. 10, 12. 14. Звучат туркменские народные 89». 00.35 — Хоккей. Междуна-
17• 19* 1в. Новые амазонки, 17.30. 19-20 инструменты. 19.05 —  «Новаторы родный турнир на приз газеты

«РОДИНА* — 17, 18 декабря (удл.), 21-40. 18 декабря — С казка о и консерваторы». 19.50 — Мульт- «Известия». Сборная Канады __
Кинг Конт жив. 10, 12-10, 14-20, прекрасной Айсулу 10, 12, 16 Тайна фильм. 20.0С — «Счетчик пере- сборная Финляндии.
16-30, 18-40 (удл.), 21-20. 18 декабря старого чердака. 14. Новые амааон- ПИСи населения». Научно-популяр-
— Кети. 8-40. 19 декабря -  Д аадн по кн 17_30. 19.2о (удл.), 21-40 19 де- Ный фильм. 20.20 — Курсом
прозвищу «крокодил» (дети до 16 кабря Властелин времени (мульт- XIX партконференции. Внедре-
лет не допускаются). 11. 14, 16. 18, фИЛьм). 10, 12, 14, 16. Крейцерова Ние аренды на предприятия* 
2°, 21*50. соиата (2 серии). 18, 20-40. строительной индустрии Москов-

«МИР* — 17, 18 декабря -  Вы «ПИОНЕР» — 17, 18 декабря -  Ской области. 20.50 — Худ.
чье, старичье? 14, 16, 18, Уолл- Приключения Робинзона Круао, мо- фильм «Большая игра». 1-я со
стрит (2 серии), !!, 20. Ошибка ста- рика на Яорка. 10, 12, 14, 16. Асса р Ия. 22.00 — «Время». 22.35 —
рого волшебника, 9*40, 10 декабря — (2 серии). 18, 20-30. 19 декабря — «Прожектор перестройки». 22.45
Квиг Коиг жив (США). 10. 12. 14 Путешествие по реке с курицей. 10, __ «Однажды Я назвал с е б я  п<>- 
(удл,), 16-20, 1S-10, 20, 21-60, 12. 14, 16, Верег правый, берег этом»; Владимир Соколов. 23.50

«ОКТЯБРЬ. -  17, 18 19 декабря -  «»*А , 17-40 (удл,), 20, 21-60. — Сегодня в мира, 00.05 — Арии
Кваг Коиг (I серии), 18, 18, 19-80, 18 Кинотеатру «Пионер» на постоянную И9 опер Дж. Пуччини ■ испол-
деиября — Пираты, И, работу требуется художник, нении народной артистки СССР

«ЮНОСТЬ» *— вал еЛучв *— 17, 18 «КОМСОМОЛЕЦ» —* 17( 18 декабря М, Биешу.
двивбря -  Оекар, 10, 18, 14 Суда.), -  Вольтов ариключекве Зорро, 16, 2-П п р о г р а м м а
16-10, 18, 20, 31-40, 10 декабря -  фв' 18, 20 (удл,), И еще одна иочь Ша- ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 
отввальвиг фильим? Приионвив вереаады, 14, 19 декабря -  Велме 17,00 — Концерт. 17.30 — «Акту-
Редоь (2 серне), 10, Foaa-етрвт & ■«**«. 16, 18, 20, Лувиаи ведьма 14, альное инторвью». 18.00 —  Бас- 
оврвв), 14, 0*1 черные СЯ сеови), 18, ДК НЕФТЕХИМИКОВ — 17 декаб* кетбол. Чемпионат СССР, 1 лига, 
80-20, Р* -  Серая мышь. 18 18 декабря -  «Строитель» (Иркутск) — СКА

Эвд «Восход» — 17, 18 декабря — Серая мышь. 16, 17, (Киев). 19.00 —- «Приангарье».

Музыкальный кооператив 
«Камертон» предлагает для 
проведения новогодних вече
ров группу «Сеанс».

Заявки принимаются по 
тел.: 6-41-13, 6-57-85 с 9 до 11, 
и с 19 часов, ДК «Зодчий».

21 декабря 1988 года с 10 
часов гражданской обороной 
проводится учение по Отра
ботке порядка эвакуации на
селения 89-го квартала.

Обучение населения связа
но с необходимостью привить 
навыки защиты в случае ава
рии, связанной с выбросом в 
атмосферу вредных веществ. 

Штаб ГО Центрально
го районного Совета 

народных депутатов.

18 декабря ресторан «Тай
га» проводит день националь
ных кухонь. (2666)
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Аппарат Ангарского ГК КПСС вы
ражает глубокое соболезнование 
Соколовой Людмиле Александровие 
по поводу смерти

Коллектив Ангарского участка 
■ехапнаацин треста Снбхвннонтаж 
выражает глубокое соболевнование 
Ролсенюк Алнмпяаде Васильевне 
по поводу безвременной кончины 
мужа

Ник оиа Дакижовича.

Исполнительный комитет Юго- 
Западного районного Совета на
родных депутатов выражает глу
бокое соболеаяованне депутату 
райсовета Людмиле Александровне 
Соколовой в свяан е тяжелой ут
ратой — смертью

матерв

Педагогический коллектив я учв. 
щиеся школы М 10 скорбят по 
поводу смерти матери подполков
ника Анатолия Комкова, выпуск, 
ника школы М 10. погибшего при 
исполнении интернационального 
долга.

Айны Кузьминичны
КОМКОВОЯ 

и выражают искреннее соболевно* 
ванне родням н блиакнм покой
ной


